

## **Im Gedenken an Vizerektor Univ. Prof. Dipl.-Ing. Dr. Georg Haberhauer**

Mit großer Bestürzung mussten wir erfahren, dass Vizerektor Univ. Prof. Dipl.-Ing. Dr. Georg Haberhauer den Kampf gegen seine schwere Krankheit verloren hat. Diese Nachricht traf uns überraschend, bestand doch große Hoffnung, dass das Schlimmste überstanden sei und es mit seiner Gesundheit wieder aufwärts geht. Namens des Senates der Universität für Bodenkultur Wien, darf ich der Familie, insbesondere seinen Kindern, sowie seinen Freunden unser aufrichtiges Beileid und Mitgefühl ausdrücken.

Mit der Übernahme des Vizerektorates für Personal und Organisationsentwicklung am 1. 2. 2010, kam Georg Haberhauer an die BOKU. Auch wenn er vielen von uns damals nicht bekannt war, so wurde sehr schnell klar, dass Georg Haberhauer ein äußerst besonnener, ruhiger, und zielstrebigem Wissenschaftsmanager und Wissenschaftler war, der sich um den Interessensausgleich, wie dies an einer Universität nicht immer einfach ist, bemühte. Gerade die BOKU mit den drei Standorten verbunden mit der raschen Zunahme der Anzahl an Studierenden, erfordert besonderes Fingerspitzengefühl und eine aktive Gestaltung von Entwicklungen. Die Erfolge sprechen für ihn und viele Dinge, die wir heute an der BOKU als selbstverständlich erachten, beruhen auf seinen Ideen.

In insgesamt 52 Senatssitzungen hat uns Georg Haberhauer über laufende Aktivitäten seines Vizerektorates berichtet. Es war immer eine Freude, seinen klaren Formulierungen und Ideen zu folgen. Er war ein sehr guter Zuhörer und ich kann mich an viele Sitzungen erinnern, in denen Georg Haberhauer mit Geschick und Diplomatie komplexe Zusammenhänge an einfache und verständliche Lösungen heranführte.

Dafür danke ich Dir, lieber Georg, auch ganz persönlich. Durch Deine Arbeit, hast Du sehr zum Erfolg der BOKU und damit von allen beigetragen. Du bist ein großer Verlust und wir sind sehr traurig, dass Du so früh von uns gehen musstest.

Hubert Hasenauer  
im Namen des Senates